

„Füür und Flammä“ für Akrobatik, Tanz und Bodenturnen

Der Vereinsanlass Co-Dance in Motion 2018 präsentiert sich unter dem Motto „Füür und Flammä“. Die 128 Co-Dancerinnen brennen für ihren Verein und freuen sich auf ein zahlreich es Publikum.



Während einer feurigen 90 Minuten Non-Stop-Show zeigt der Tanz- und Sportverein Co-Dance USA (Uttwil-Sommeri-Amriswil) am Samstag, den 5. Mai um 17 Uhr sein ganzes

Können im Pentorama Amriswil. Insgesamt trainiert Co-Dance in 10 Gruppen und jede hat ihre eigene Vorführung zusammengestellt. Sie brennen darauf, zu präsentieren, was sie im vergangenen Jahr gelernt haben: verschiedene faszinierende akrobatische Showelemente, feurige Tanzschritte verbunden mit Bodenturnelementen. Die Vielfalt scheint grenzenlos zu sein, sei es in der Luft oder am Boden. Kommen Sie vorbei und geniessen Sie die Show



„Füür und Flammä“ – der Eintritt ist frei und anschliessend locken feine selbstgebackene Kuchen und frische Thurgauer Erdbeeren zum Verweilen.

Presse Co-Dance, Angela Graf